

Presseinformation

DEKRA Serviceportal jetzt auch als App für mobile Endgeräte

Digitaler Ordnungshüter – immer dabei

- Weiterentwicklung der bestehenden webbasierten Desktop-Anwendung
- Schneller Überblick über überwachungspflichtige Fahrzeuge und Objekte
- QR-Codes auf DEKRA Prüfplaketten für direkten Zugriff scannen

DEKRA e.V.
Konzernkommunikation
Handwerkstraße 15
D-70565 Stuttgart

www.dekra.de/presse

Wann muss das Rolltor das nächste Mal überprüft werden? Wie fiel die Prüfung der Hebebühne aus? Und wo ist die Dokumentation rund um den Arbeitsunfall des Werkstattmitarbeiters aus dem letzten Jahr geblieben? Das DEKRA Serviceportal (DSP) gibt die Antworten auf Knopfdruck – und jetzt neu auch mobil. Die App-Versionen für Android- und iOS-Geräte stehen in den jeweiligen App-Stores zum Download bereit.

Mit der web-basierten IT-Lösung haben beispielsweise Autohäuser, Kfz-Werkstätten und Flottenbetreiber die von DEKRA durchgeführten Prüfdienstleistungen ständig im Auge. „Sie haben immer den Überblick über anstehende Prüfungen und Fristen. Das Ampelsystem macht auf einen Blick klar, wo aktuell oder demnächst Handlungsbedarf besteht“, erläutert Philip Sulz, DEKRA Prozessmanager und fachlich verantwortlich für das DSP. „Gleichzeitig fungiert das Portal auch als Archiv für alle Prüfberichte, die sofort per Klick verfügbar sind.“ Im Bereich der Industrieprüfungen kann der Nutzer außerdem eigene Prüfberichte hochladen.

Die Dienstleistungen, die im DEKRA Serviceportal hinterlegt und dokumentiert werden, reichen von Fahrzeugprüfungen und -gutachten über Prüfungen rund um Arbeitssicherheit und Unfallverhütung sowie zu Gefahrgut und Anlagensicherheit bis hin zum Thema Kalibrierung und Überwachung von Prüfmitteln. Die Oberfläche und der Zugang zum DSP lassen sich individuell je nach Berechtigungsstufe oder Standort anpassen. „Gerade die standortübergreifende Nutzung des Tools ist ein klarer Vorteil, den viele unserer Kunden zu schätzen wissen“, so Philip Sulz. „Oftmals ist in einem Filialbetrieb der Verantwortliche für die Überwachung und Prüfung der verschiedenen Anlagen oder Betriebsmittel für mehrere Standorte zuständig und kann so doch immer den Überblick behalten.“

Mit der neuen App sind die Vorteile des bewährten und ständig weiterentwickelten DEKRA Serviceportals nun auch mobil verfügbar. Alle Geschäftskunden der DEKRA Automobil GmbH mit Zugang zum DSP können sich mit ihren bekannten Zugangsdaten in der App einloggen. „Ein entscheidender Vorteil ist der direkte Zugriff auf ein Prüfobjekt durch den QR-Code oder den Barcode auf der

Datum Stuttgart, 11.09.2018 / Nr. 082
Kontakt Wolfgang Sigloch
Telefon direkt 0711.7861-2386
Telefax direkt 0711.7861-742386
E-Mail wolfgang.sigloch@dekra.com

Prüfplakette“, so der DEKRA Experte. „Sie scannen einfach mit dem Mobilgerät den Code und haben sofort die entsprechenden Daten und Unterlagen im Blick.“

Mehr Informationen gibt es online unter www.dekra.de/dekra-serviceportal oder im Video: www.youtube.com/watch?v=mwKk2IIPvOY

Über DEKRA

Seit mehr als 90 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2017 hat DEKRA einen Umsatz von mehr als 3,1 Milliarden Euro erzielt. Mehr als 44.000 Mitarbeiter sind in über 50 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere Welt.